

Una tremenda oportunidad de quedar como líder absoluto del fútbol chileno tendrá hoy martes el elenco de Unión La Calera, cuando en el marco de la décimo sexta fecha del Campeonato Nacional AFP PlanVital reciba, en el "Nicolás Chahuán Nazar", la visita de Huachipato.

En partido programado a partir de las 13.30 horas, si ganan los "cementeros" completarán 36 unidades, dejando atrás a Universidad Católica (con quien momentáneamente comparte la punta), que jugará recién una semana después, frente a Palestino.

Anuncio Patrocinado

Para conseguir este objetivo, que se daría una jornada antes que termine la primera rueda de la competencia, tendrán que sortear un escollo duro como el acero... Los de Talcahuano llegan instalados en el sexto casillero, producto de las 22 unidades que han conseguido, tras vencer en la fecha anterior a Everton, por la mínima cuenta, en el Estadio CAP.

A lo largo de la historia, "cementeros" y "acereros" se han medido en 53 oportunidades, inclinándose la balanza levemente a favor de los del sur, toda vez que registran 26 triunfos, 9 empates y 18 derrotas. Claro que como local, los caleranos han ganado 13 veces, contra 11 caídas.





Y lo otro positivo, es que los últimos enfrentamientos fueron con victoria "roja", ya que el 13 de abril del año pasado, con goles convertidos por Marcelo Larrondo y Christian Vilches (descuento de Blondell), ganaron 2-1 en el municipal calerano, mientras que el 4 de octubre de esa temporada el marcador se repitió, de visita, gracias a los tantos convertidos por Thomas Rodríguez (que no estará en este encuentro) y Nicolás Stefanelli.

A propósito de este último, quien lleva 6 goles convertidos este 2020, en la previa del cotejo aseguró que "nos hacemos fuertes de local, estadísticamente se ve eso. Ahora viene un rival duro, pero estamos en nuestra cancha, la conocemos, sabemos que jugamos bien y que intentamos hacer nuestro fútbol, así que estamos con la mayor de las expectativas".

En cuanto al volumen ofensivo, "Chicho" sostuvo que "si estamos finos, podemos hacer más goles. Uno está conforme con las situaciones que está teniendo el equipo, con la tasa de gol convertido de los últimos partidos. Yo creo que debemos seguir fomentando lo que estamos haciendo".

Por su parte, el arquero Alexis Martín, pieza fundamental en ser uno de los cuadros con la valla menos batida de la competencia, indicó que "estamos invictos de local, hay que seguir haciéndose fuertes en casa. Tenemos que adaptarnos al horario, al que la hinchada no pueda estar con nosotros, pero es lo que nos toca y estamos preparados".

Con cuatro triunfos en línea (Iquique, Audax, Palestino y Wanderers), Unión La Calera llega con la moral más que en alto para afrontar este compromiso que le podría brindar el liderato de la tabla de manera solitaria, aunque como bien lo dijo el el portero "vamos partido a partido y debemos enfocarnos en mejorar día a día, y al final del torneo veremos para qué estamos".

El encuentro de este marte será arbitrado por Francisco Gilabert, quien estará secundado por Raúl Orellana, Cindy Nahuelcoy y Claudio Cevasco, en tanto que en el Var estarán Juan Lara y Eduardo Gamboa.

y tú, ¿qué opinas?